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１ 

髙  橋  正  樹 

 

(維新福知山) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ３日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 市有財産の管理及び処分について 

（１）給食センターの配送車入れ替えに伴う旧車両の処分は 

（２）福知山市土地開発公社継承土地の具体的な販売処分計画は 

（３）市保有資産の有効活用手法は 

 

２ 市街化調整区域の制限緩和と地区計画制度について 

（１）防災上の危険区域内に在る高齢者施設の防災対策の現状は 

（２）市街地の空洞化対策と市街化調整区域内既存集落の振興の 

あり方とは 

 

３ 政府は７月から、東日本大震災の復興財源の確保のために地方 

公務員の給与削減を要請しているが、本市の方向性は 

 

４ 高畑橋の改修完了と都市計画道路網見直しについて 

 

２ 

森  下  賢  司 

 

（福知山未来の会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ３日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 発達に課題のある子どもへの支援体制について 

 

 

２ 合宿誘致の現状と展望について 

 

 

３ 若者が誇りをもてる郷土づくりについて 

３ 

吉 見 茂 久 

 

（公明党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６月１３日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 不登校やいじめ問題の解決に向けての支援について 

（１）スクールカウンセラーの配置について 

（２）人権擁護委員の活用は 

 

２ 少子化の課題に直面する学校教育について 

 

３ 消費者教育の推進について 

（１）消費者被害の現状と対策は 

（２）消費者教育推進法に基づく本市の取り組みは 

 

４ 少子化対策について 

（１）仕事と子育ての両立に向けた男女共同参画の推進について 

（２）女性の就労支援は 

（３）働きながら子育てができる環境整備を 

 

５ 通学路の安全対策について 

 ・事業実施状況と防災・安全交付金の活用は 
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４ 

高 宮 辰 郎 

 

（福政会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ３日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 入札制度改革について 

（１）入札制度改革を求める市議会決議への対応は 

（２）公契約条例の取り組みについて 

 

２ 防災対策について 

（１）緊急避難経路について（原発災害時・洪水災害時） 

（２）由良川下流部緊急水防災整備計画について（平成２５・２６

年度の取り組みは） 

（３）新たな由良川水系河川整備計画の今後のスケジュールにつ 

いて 

 

３ ふるさと納税について 

 ・ふるさと納税制度の拡充強化について 

 

４ （仮称）市民交流プラザの建設と新図書館について 

 ・（仮称）市民交流プラザと新図書館の管理運営は 

 

５ 

田 渕 裕 二 

 

（希望の会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ３日 

 

【 一問一答 】 

 
１ 福知山市ペット条例の制定について 

 

２ 中心市街地における福知山市都市計画道路網の見直しについ 

 て 

 

３ 魅力ある商店街の活性化について 

 

４ ごみ焼却施設基幹的設備改良事業について 

 

６ 

 

塩 見 卯 太 郎 

 

（共産党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ４日 

 

【 一問一答 】 

 

１ アベノミクス(安倍内閣の経済対策)の本市への影響について

問う 

（１）現況について（党市議団が行った商工団体の聞き取りから 

判明した内容） 

（２）本市の経済対策の強化を（中小企業振興条例の制定、融資の

利子補給の継続、住宅改修助成制度の拡充を） 

（３）消費増税の中止を求めよ 

 

２  都市計画道路の抜本的な見直しを求める 

（１）全体計画と見直し計画の内容は 

（２）今日までの財政投入と今後の財政計画は、中期財政見通し 

との関係は 

（３）大型事業を見直し、暮らし最優先の財政運営への転換につい 

て市長の見解を問う 

 

３ 福知山市都市計画の各土地区画整理事業について問う 

（１）駅南、駅周辺、石原の土地区画整理事業に財政投入した総 

  額は 

（２）石原の事業に続いて駅周辺の事業の保留地の販売単価の切 

り下げの規模と理由、今後の販売の見通しは 

（３）大プロジェクト事業の評価と総括について市長の見解を問 

    う 
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７ 

 

稲 葉 民 俊 

 

（福政会） 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ４ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 民生委員改選について 

（１）委員選出における改正点について 

（２）委員連盟からの要望について 

 

２ 新学校給食センターにおける学校給食地産地消推進について 

（１）学校給食地産地消推進事業について 

（２）学校給食を活用した「食」に関する指導での「食育」につ 

いて 

 

３ 浸水対策事業について 

・堀、土師地区における事業計画の内容について 

 

 

８ 

 

足 立  進 

 

（共産党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ４ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 風疹対策としてワクチン接種に市の補助を 

（１）本市での発生確認は 

（２）拡大防止策は 

（３）ワクチン接種に補助を 

 

２ 国道９号の新庄から岩井区間を追い越し禁止に 

（１）なぜ、この区間だけ禁止区間にされていないのか 

（２）交通安全上、追い越し禁止にすべきではないか 

 

３ 障害者への支援の充実を 

（１）通所サービスでタクシーサービスが出来ないか 

（２）安心して歯科医療が受診出来るように 

 

 

９ 

 

吉 見 純 男         

 

（共産党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ４ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 市長は、米軍専用レーダー基地の設置計画に反対表明を 

（１）米軍専用レーダー基地計画について市長の見解を問う 

（２）日米両政府に配備計画の撤回の申し入れを 

 

２ 安倍首相のＴＰＰ参加表明について市長の見解を問う 

（１）首相の参加表明以後、市長は市長会に提言はされたのか 

（２）市長は、福知山の現状を見る限りＴＰＰ参加撤回を求める 

べきだが 

 

３ カワウ対策について 

（１）現状認識について問う 

（２）平成２５年度の防除計画 

（３）今後の防除対策の拡充について 

 

 

 

１０ 

 

田 中 法 男 

 

（福知山未来の会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ４ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 児童虐待の現状と要保護児童対策地域協議会の役割 

 

２ ＤＶ防止計画の取り組みの成果及び現状と課題 

 

３ 障害者就労支援の施策の内容と展開 
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１１ 

 

芦 田 眞 弘 

 

（希望の会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ４ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ ふくちやま中学生議会の評価と今後の対応について 

 

２ 中小企業サポートセンター事業の活動状況と今後の対応につ 

いて 

 

３ ６月は「環境月間」、本市のリサイクルとゴミ処理対策につい 

て改めて問う 

 

 

１２ 

 

足 立 伸 一 

 

（公明党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ７ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１「地域の元気臨時交付金」の活用について 

（１）国から提示された市への交付金限度額は 

（２）今後の活用予定と充当対象事業についての方針は 

（３）基金にして来年度の市単独事業の財源とする考えは 

 

２ 電力自由化への対応について 

（１）市所有施設の年間使用電力量と料金はどれほどか 

（２）小売り全面自由化に対応する考えは 

 

３ 林業・森林対策について 

（１）森林の持つ多面的な諸機能とはなにか 

（２）期待する森林機能と現状について 

（３）近くて遠い森林から近くて近い森林にする施策は 

 

４ 耕作放棄地とソーラーシェアリング解禁について 

（１）耕作と発電の併業（シェアリング）が認められる要件は 

（２）復元が見込めない農地でのソーラー設置は可能か 

 

 

１３ 

 

桐 村 一 彦 

 

（希望の会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ７ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ インフラの経年対応について 

（１）上下水道管について 

（２）橋・トンネルについて 

 

２ 財政の健全化対策について 

（１）福知山市土地開発公社継承土地の売却と活用について 

（２）公債費について 

 

３ 不法投棄について 

（１）撲滅に向けた行政対策について 

（２）環境問題への対応について 

 

４ 福知山市市民憲章などの周知・普及対策について 

 

 

１４ 

 

 

大 槻 富 美 子 

 

（共産党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ７ 日 

 

【 一問一答 】 

 

 

 

 

１ 宅地嵩上げ地域に対する市の姿勢を問う 

（１）府道・市道の嵩上げは 

（２）工事期間中の仮の住まいについて 

（３）嵩上げ対策費用支給が公共料金にすべて連動するが、その 

  対応を 

（４）工事契約の期限の検討が必要 

（５）消防詰所の嵩上げを 
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（大槻 富美子） 

 

２ 原発災害に対する避難訓練と、原発ゼロに向けて 

（１）原発避難訓練について 

ア 災害弱者と乳幼児、児童・生徒の対策 

イ 行政と地域の連携 

ウ 情報・伝達のあり方 

（２）高浜原発再稼動の動きに対する市長の見解は 

 

３ 働くお母さんが安心できる保育環境を 

・げん鬼保育園の拡充を 

 

 

１５ 

 

藤 田  守 

 

（希望の会) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ７日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 災害に強い安心安全なまちづくり 

（１）市の防災機能の強化と災害時の対応体制の充実 

（２）市民との協働の取り組みや他の自治体・団体等との連携 

 

２ 個性が輝く未来あるまちづくり 

・子育て支援における保育サービスの拡充 

 

３ 福祉と文化のまちづくり 

・高齢者福祉における介護看護サービスの整備 

 

４ 雇用が進んでまちの活気づくり 

（１）京力農場プランの推進・６次産業化と有害鳥獣対策 

（２）雇用対策における起業おうえん事業 

 

 

１６ 

 

中 島 英 俊 

 

（共産党議員団) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ７ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 有害鳥獣対策を問う 

（１）捕獲の現状と、２５年度からどのように変わるのか 

（２）防除柵、箱わな等の拡充、駆除担い手の確保など 

 

２ 地震対策の強化を求める 

（１）１戸建て木造住宅の耐震診断と耐震工事 

（２）公立学校と公民館の体育館のつり天井や照明器具の耐震化 

 

３ 夜久野地域３小学校の跡地利用について問う 

 

 

１７ 

 

塩 見 日 出 勝 

 

（維新福知山) 

 

質 問 予 定 日 

６ 月１ ７ 日 

 

【 一問一答 】 

 

１ 高齢化社会での医療費と健康促進について 

（１）健康管理と長寿対策について 

（２）高齢者の医療費について 

（３）地域が見守る在宅医療について 

 

２ 過疎地域の現状について 

（１）地域おこしについて 

（２）限界集落の延命について 

 

３ 放課後児童クラブについて 

（１）指導員の勤務時間について 

（２）指導員の車両による児童の移動について 

（３）児童への食事について 

 

 


